

PP

Una candidatura totalmente renovada para volver a gobernar en Pancorbo

Guillermo López encabeza una lista «hecha para ilusionar ya para hacer cosas por el pueblo»

R.L. / PANCORBO

Han pasado casi cuatro décadas desde que Guillermo López abandonó su 'terra gallega' para labrarse un futuro mejor. Era una época difícil y la mayoría de los vecinos de su

tre los propios vecinos que apoyan a PP o Partido Castellano (ahora integrado en Ciudadanos), los dos partidos con representación municipal y que se presentan a las próximas elecciones.

López ya integró la lista de la candidatura del PP en 2011, aunque en las últimas posiciones, por lo que su verdadero debut en política llega ahora. «Sí, soy novato en la política y me animo a los 62 años, pero estoy muy ilusionado», afirma, al tiempo que señala que lo que le ha movido para dar el salto son sus «ganancias por trabajar por Pancorbo y de cambiar las cosas». Para ello se rodea de un equipo totalmente renovado, con Remedios Calza-



López, gallego de nacimiento, reside en Pancorbo desde hace casi 4 décadas. / DB

da, María del Carmen Ortiz, Jorge López, Javier Ortega y Milagros Dobal. Únicamente Rafael Rodrigo y él estuvieron en la lista de 2011. «Creo que esta candidatura puede ilusionar a los vecinos de Pancorbo», sostiene López, quien considera que las votaciones van a estar muy reñidas. De hecho, en las pasadas elecciones el Partido Castellano ganó por muy pocos votos.

A su juicio, esta legislatura con el PCAS al frente del Ayuntamiento pancorbino han sido «cuatro años muertos». «Yo no tengo nada en contra de ellos, son buena gente, pero en temas de política y de hacer por el pueblo, no han hecho nada», dice el aspirante a recuperar la Alcaldía para el PP.

El candidato popular es partidario de «potenciar» el Puerto Seco, que es «donde se puede generar ingresos para el pueblo» y también de «escuchar a los vecinos para plantearnos qué podemos hacer, qué consideramos necesario ahora mismo».

PP

Marta Arroyo cambia más del 50% de su lista en su intento de reválida en Salas

Presenta a un equipo totalmente paritario, con el mismo número de hombres que de mujeres

B. ANTON / SALAS DE LOS INFANTES

El Partido Popular en Salas de los Infantes presentó hace unos días a sus afiliados y simpatizantes la candidatura con la que concurrirá a las próximas elecciones locales. En la misma reunión hicieron un repaso del trabajo efectuado al frente del Ayuntamiento en la pasada legislatura, del que darán cuenta en los distintos actos electorales que se celebren, y se recogieron propuestas a incluir en el programa electoral.

Esta candidatura vuelve a estar en cabeza por la salense Marta

Arroyo Ortega, que tras varias dudas, finalmente, accedió a sumir por otros cuatro años esta responsabilidad. El resto de la lista ha sido renovada en su mayoría, ya que de las 14 personas que la integran solo 6 formaban parte de la misma en la legislatura pasada. Se trata de un equipo totalmente paritario, ya que incluye el mismo número de hombres que de mujeres, aunque como manifiesta Marta Arroyo es fruto de la casualidad.

«Buscamos personas válidas, con distintas experiencias personales y profesionales que permi-



Foto de grupo de la candidatura popular salense. / AZUA

tan cubrir todas las aéreas que componen el Ayuntamiento, y dispuestas a trabajar y sacrificar su tiempo por Salas, independientemente de que sean hombres o mujeres. Hemos querido reunir un grupo de personas que representen a todos los vecinos y a todos los sectores, para que seamos sensibles a las distintas cuestiones que afectan a la vida de nuestra localidad, amando renovación y experiencia, juventud y veteranía», comenta Marta Arroyo, actual alcaldesa de la localidad.

El partido tiene intención de celebrar dos citas electorales, todavía por concretar. «Una será para dar cuenta del trabajo desarrollado durante los cuatro años pasados, y otra queremos que sea para presentar nuestro programa, la hoja de ruta, para los cuatro siguientes que queremos seguir gobernando», expresa.

PSOE

El candidato de Pradoluengo dice que no será «un alcalde de fin de semana»

Antonio Arauzo se plantea como objetivo mejorar infraestructuras como la plaza de toros y el cementerio

I.J. MARTÍN / PRADOLUENGO

El PSOE presentó en el salón de actos del Ayuntamiento de Pradoluengo a los candidatos de la candidatura encabezada por el médico Antonio Arauzo. En primer lugar, y desmintiendo la rumorología, Arauzo afirmó que, «no voy a ser alcalde de fin de semana, sino que mi compromiso es total con Pradoluengo». El candidato señaló que el principal problema de la localidad estriba en el descenso

poblacional, para lo que el programa socialista tiene como prioridad, «ayudar a las empresas ya instaladas y buscar el establecimiento de otras». Otro punto destacado de la propuesta del PSOE, fue la «transparencia absoluta, así como la información constante de todo aquello que tenga que ver con el Ayuntamiento».

Por otro lado, el candidato socialista y digestólogo de amplia trayectoria planteó como necesidades la ayuda al tejido asociati-



Arauzo (5 por la izquierda), durante la presentación de la candidatura. / I.J. MARTÍN

vo, la mejora en infraestructuras como la plaza de toros, cementerio y calles, así como la potenciación del patrimonio natural e industrial, «coordinando los establecimientos fabriles».

Buena parte de la exposición de la candidatura se detuvo en la red de aguas, ya que, según las palabras del candidato socialista, «no se ha debatido suficientemente entre la población un tema de tanta trascendencia». Arauzo también indicó que la localidad se tiene que sentir orgulloosa de sus entidades culturales, y que hay que estar vigilantes ante la fusión de municipios.

Por último, propuso que las diferencias internas del Consistorio, no se traduzcan en disputas fuera de él, ya que, «Pradoluengo es de todos y para todos», concluyó.